

**SERVICIOS MUNICIPALES REPARA LA REJA METÁLICA DE
LA ZONA CENTRAL DEL MERCADO NORTE**

Esta reja se había cortado para poder sacar la yuca que estaba allí plantada y trasladarla a la entrada del recinto ferial para que pueda seguir creciendo

El teniente de alcalde delegado de Servicios Municipales, Jesús Corrales ha informado de la reparación de la reja metálica situada en la zona central del Mercado Norte. Esta reja que servía para hacer de este espacio una pajarera, la cual ha sido retirada por motivos de sanidad, fue cortada por empleados municipales adscritos a este departamento, a fin de poder retirar la yuca que estaba plantada allí y que no tenía más espacio para seguir creciendo.

Según ha explicado el delegado, se trataba de no dañar un árbol grande que llevaba mucho tiempo ya en el Mercado Norte y que hubiese sido una pena tener que cortar. En definitiva, Jesús Corrales ha comentado que se ha aplicado la política que viene desarrollando el Equipo de Gobierno (RRUU y PP) de proteger en la medida de lo posible, todos los árboles y plantas que forman parte de nuestro patrimonio medio ambiental.

En este sentido, se decidió retirar la reja de la antigua pajarera, sacar la yuca y sembrarla en la entrada del recinto ferial donde ya está brotando con gran vitalidad. Seguidamente y para evitar el peligro de posibles robos, se ha procedido a reparar los cortes producidos en esta reja metálica, acabando así con la preocupación de los comerciantes que temían por las mercancías de sus puestos.

El teniente de alcalde delegado de Servicios Municipales ha insistido en que seguirán trabajando en las labores de reparación y mejora y en definitiva, en la resolución de todas las peticiones que los comerciantes les hacen llegar a través de la Delegación de Comercio.

Rota, 14 de Diciembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956 840200
e-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es